
香川県連訪問 議事録 

開催場所 徳島市 日時：平成２７年９月１１日（金） １２：００ ～ １３：００   

議事録 

作成人 日本商工会議所青年部 日本ネットワーク委員会 委員 森松直木 

署名人 日本商工会議所青年部 日本ネットワーク委員会 副委員長  

次第 

①開会、次第、資料確認 ②出席者紹介（日本 YEG・連合会）③伴会長挨拶・日本 YEG についての説明 ④

連合会の挨拶・連合会の事業等の説明 ⑤フリーディスカッション ⑥質疑応答 ⑦閉会 

■議事録 

 

伴会長 あいさつ 

単会事業紹介をお願いします。 

 

○各単会事業について 

【多度津 YEG】 婚活事業を 5年前から、祭りの手伝い及び四国ブロック大会の準備 

 

【高松 YEG】 各種大会を開催、まちづくり事業、単年度 高松の滞在を増やすべくアルコールの入った

アイスを企画、国際芸術祭とコラボレーション YEGビジネスの創造。 

 

【坂出 YEG】 夜のにぎわいを喚起するべくバルイン坂出を開催、期間は 1ヶ月。 情報誌バル本を作成。 

 

【観音寺 YEG】 まつり、定例会、観音寺感動体験博覧会を開催、今年で 4回目となる。 

 

【善通寺 YEG】 3年前から還暦式を開催。次回で 4回目となる。60歳のお祝い、成人式にあわせて開催、

理由は地域経済に貢献されてきた方への感謝の気持ちと今後への期待、式典と大懇親会を開催、大同窓会の

意味合いもある。昼と夜の人口が違う。ローカルにはシニアの力が必要と考える。 

 

 

○他団体との共同事業について 

 

【坂出ＹＥＧ】 JCと連携した婚活 

 

【善通寺ＹＥＧ】行政と連携した婚活 

 

○行政との結びつき 

 

【多度津ＹＥＧ】 考えが乖離している。模範解答で否定 連携がとれていない。 

 

※伴会長 

ブロック大会で活動をみせることで関係改善もできるのではないか。日本 YEGをうまく利用してほしい 

 

 



○親会との結びつき 

 

【高松 YEG】 

距離感がある。 

銀行系の会頭になると良好な関係を築きにくい。 

 

※伴会長 

三村会頭は青年部に対して好意的、東京商工会議所青年部を設置するための委員会が発足 

札幌 YEGの設置準備も進んでいる。 

 

○全国大会への要望、意見 

 

吉田委員長 あいさつ 

会員同士のビジネスにつながるプログラムも組みこんでいるのでぜひ参加を。 

 

 

○ブロック大会への要望、意見 

 

【多度津ＹＥＧ】出向して分かることが多い。距離があったがブロック大会を受けることで日本 YEGの距

離が近くなったように感じる。 

 

○会員数の状況について 

 

【善通寺ＹＥＧ】現状維持 

 

【多度津ＹＥＧ】自然と増えている 

 

【観音寺ＹＥＧ】未来を考える会を発足しメンバーに伝える試みをスタート 

 

※伴会長 

全国的には毎年 1000人増の傾向にある。 

 

○例会の出席率について 

 

【多度津ＹＥＧ】４０％ 

 

【善通寺ＹＥＧ】５０％ 

 

※伴会長 

全国平均５０％ 

声がけが重要、柏ＹＥＧの 100％例会 

 

○質疑応答 



 

【観音寺ＹＥＧ】 

全国のＹＥＧはどんな事業をしているのか。 

 

※伴会長 

YEG事業ナビを活用していい事業はまねしてもらいたい 

ジュニアエコノミーカレッジ会津若松 YEGからスタート 

 

JC 政策コンクール、定管理者を目指す YEG、 

88サイクル 善通寺の 1200年祭のプレ事業として 10年前から始まったため、企画が終了 

【善通寺ＹＥＧ】 

香川県連全国誘致を目指しているが金銭的なことが問題。小さな単会でやっている収益事業を教えてほし

い。 

 

※伴会長 

YEGでグッズを制作して販売しているところもある。栃木は県から 600万、市から 200万 

広告費 1200万 

 

 

 

 

 


